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Maquinaria obsoleta y exagerada entrega vínica, 
algunos de los males de la Cooperativa

que se llevo a efec-r 
to excepto en la 
parte correspondien
te a los socios mo
rosos.

¿Que soluciones 
piensan su Junta Di- 
rctiva y usted de 
darle a estos graves 
problemas?

El "cáncer" de la 
Cooperativa esta re
presentado por la 
hipoteca que decía
mos antes, ya que 
aún queda pendiente 
de amortizar la can
tidad correspondien

te a los socios 
morosas.

Cuando este con
sejo se hizo cargo 
de la dirección de 
la Cooperativa, todo 
su interés estuvo 
dirigido en procurar 
hacer desaparecer 
esta hipoteca y con 
ellas sus gravosos 
intereses, que ha
cían inviable las 
liquidaciones con 
los socios y en de
finitiva su Supervi
vencia.

En este empeño, 
hicimos gestiones 
can el Gobierno de 
"Castilla La Mancha" 
y concretamente con 
el Consejero de 
Agricultura, Excmo. 
Sr. don Fernando Ló
pez Carrasco; y tras 
varios contactos se 
alcanzó y nos fue 
concedido una boni
ficación de SEIS 
puntos en los inte
reses, para que los 
socios se hicieran 
cargo de su corres
pondiente adeuda, 
conforme a lo conve
nido en la Junta 
General de 12 de Di
ciembre de 1.982, y 
fueran liquidando en 
los mismos SEIS

años, su parte de 
crédito. Esta forma 
de amortización se 
llevó a efecto por 
acuerdo de la Junta 
General, convocada 
can este motivo el 
día 26 de Junio de 
1.988, propuesta que 
fue aceptada, y que 
seguidamente se puso 
en vigor, con resul
tado negativa, por 
parte de cerca de 
500 socios, de los 
aproximadamente 1200 
que componen la to
talidad de socios al 
formalizarse la hi
poteca. Con el impor
te de lo pagado por 
los socios cumplido

res se amortizaron 
dos anualidades de 
la hipoteca; pero al 
dejar de hacer su 
pago los 500 morosos 
impidió que esta pu
diera ser cancelada 
en su totalidad.

¿Cuáles son las 
principales proble
mas en la actuali
dad?

Los principales 
se concretan, en:
A).- So poder hacer 
frente a los venci
mientos de la hipo
teca, pendiente de 
pago, correspondien
te a los morosos.
B),- Al no hacer los 
pagos en su tiempo, 
las socios can saldo 
en descubierto se 
incrementan, aumen
tando la deuda total
C).- Porque estos 
500 socios morosos, 
no es sólo que han 
dejado de aportar su 
cosecha de vino, 
causa por la que 
accedieron a la en
tidad como socios, 
con lo cual los gas
tas de empresa están 
en razón de una pro

ducción de vino y 
subproductos, que al 
no alcanzarse, in
cide en un mayor 
costo de producción.
D).- El sostenimien
to de una plantilla 
que estaba concebida 
para atender la mol- 
turación,elaboración 
y crianza de vinos 
procedentes de 50 a
60.000 millones de 
kilos de uva, y que 
se correspondían con 
los mismos kilos de 
envase construidos 
por los socios.
E>.- Una maquinaria 
obsoleta para el 
mercado actual.
F>.~ Una entrega ví
nica obligatoria que 
merma abultadamente, 
muy abultadamente, 

las ingresos de los 
socios. Como prueba 
de ello basta decir 
que en la pasada 
campaña de una pro
ducción de DOCE mi
llones de litros de 
vino en LA DAIMIELE- 
fíA, tuvimds que en
tregar par esta exi
gencia legal tres 
millones y medio de 
litros, al precio 
ruinoso de 119 pese
tas hectógrado.
G). - Unos intereses 
provocados por le
tras realizadas en 
la venta de los vi
nas a 90, 120 y has
ta 180 días de ven
cimiento, para poder 
hacer entregas de 
dinero a los socios.
H). - Desconfianza de 
los socios al no ha
ber tenido respuesta 
satisfactoria a sus 
demandas. Ello está 
motivado en gran 
parte por una campa
ña de detractores de 
la misma; • unos so
cios y otros que no 
la son; los primeros

por entender que con 
ello se verían libe
rados de sus obliga
ciones y deudas para 
la Cooperativa y los 
segundos para paliar 
los males que afec
taban a sus negocios 
particulares, por 
aquello de que "mal 
de muchas consuelo 
de ..."
I).- En último lugar 
citaremos la insta
lación de varias bo
degas de gran capa
cidad en esta plaza, 
con lo que se repar
te el total de uva 
existente en la po
blación. Y quizás 
haya algún motivo 
más que en este mo
mento no se advierte

En resuKii, ¿cómo 
piensan resolver es
tos problemas?

Con buena voluntad 
y con la colabora
ción de sus socios 
si puede ser facti
ble .

El viernes día 
cuatro del actual 
tuve la segunda en
trevista con el Sr. 
Alcalde de esta ciu
dad, D. José Manuel 
Díaz Salazar, el 
cuál, según sus ma
nifestaciones, tiene 
deseo de ayudarnos, 
Dios quiera que to
das los que puedan 
ayudarnos.se encuen
tren en la misma 
disposición.

¿Porqué se ha 
llegado por segunda 
vez a esta situación 
desde que se fundó 
la Cooperativa?

Na existe segunda 
vez. Es consecuencia 
de no haber cumplido 
con la obligación
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